



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



11/05/2009

ESTADOS UNIDOS: Utilizan signos en páginas de la web para mostrar sus cochinadas, alerta FBI

La distorsión mental que hace que las personas tengan excitación por niños o niñas ha existido desde siempre; sin embargo desde la aparición de internet, los pedófilos han encontrado una nueva forma de encontrar "carne fresca" para sus aberrantes gustos.

Gerardo Sedano Anguiano

Con signos especiales buscan atacar sin ser vistos y sin riesgo de ser sorprendidos, por lo que han generado páginas como boyslover.net, en la que no aparecen imágenes de niños teniendo sexo, pero son mostrados como objetos deseados, con poses típicas de un calendario de Niurka.

Varias de las páginas sobre el cuidado que deben tener los padres de familia con sus pequeños, como la de origen español pequesynotanpeques.com, advierten que los pedófilos han desarrollado un complejo sistema de comunicación e identificación mundial, situación corroborada por el FBI de Estados Unidos (disponible en internet en: <http://file.sunshinepress.org:54445/FBI-pedophile-symbols.pdf>) que en el 2007 dio a conocer parte de los símbolos utilizados por los pederastas para conseguir material pornográfico infantil, incluso niños para sostener sexo con ellos o para el intercambio de infantes.

El creador de "Peter Pan", James Matthew Barrie, quien en una de sus novelas escribió cómo uno de los personajes llamado Barrie pasó la noche con el niño David: "Sin más preámbulos, la blanca y pequeña figura se levantó y se abalanzó hacia mí. El resto de la noche durmió encima de mí; otras, con los pies en la almohada, pero siempre con mi dedo cogido. En una ocasión llegó a despertarse y a decirme que estaba durmiendo conmigo. Yo no pegué el ojo; pasé la noche pensando. Sobre ese niño que a mitad del juego se desvelaba, cuando lo desnudaba, hundió la cabeza entre mis rodillas". Ambos tachados de pedófilos por gente que los conoció y acusados de haber introducido mensajes que promueven la relación entre niños y adultos de una forma perturbada.

Pero a últimas fechas, los pedófilos han recurrido a una simbología para identificar centros de distribución de fotografías pornográficas, así como información sobre actividades ilícitas con niños. Varias de las páginas sobre el cuidado que deben tener los padres de familia con sus pequeños, como la de origen español pequesynotanpeques.com advierten que los pedófilos han desarrollado un complejo sistema de comunicación e identificación mundial, situación que es corroborado por el FBI de Estados Unidos (disponible en Internet en: <http://file.sunshinepress.org:54445/FBI-pedophile-symbols.pdf>) que en el 2007 dio a conocer parte de los símbolos utilizados por éstos para conseguir material porno infantil, niños para sostener sexo con ellos e incluso para el intercambio de éstos.

SÍMBOLOS

Los símbolos están siempre compuestos por la unión de dos similares, uno dentro del otro. El de forma mayor identifica al adulto, la menor al niño. La diferencia de tamaños entre ellos muestra una preferencia por niños mayores o menores en cuanto a la edad. Los hombres son triángulos, corazones de las mujeres. Los símbolos se encuentran en sitios como monedas, joyas, anillos, colgantes, entre otros objetos.

Los triángulos representan a los hombres a los que les gustan los niños (el detalle cruel es el triángulo más pequeño, que representa al hombre al que le gustan los niños muy pequeños); el corazón son hombres (o mujeres) que gustan de niñas, y la mariposa representa a quienes gustan de ambos, según el informe.

Buscar en el sitio

BUSCAR



Estos datos fueron recogidos por el FBI durante sus allanamientos. La idea de los triángulos concéntricos es la de una figura mayor envolviendo a una figura menor, dentro de una genialidad pervertida de un concepto gráfico. Existe un nivel mayor de crueldad, porque a esos seres les gusta exhibirse en códigos para otros, haciendo eso símbolos en bisutería, monedas, trofeos, adhesivos.

CONTRA "PEDOFILONAUTAS"

Este descubrimiento y la gran cantidad de pedófilos que desarrollan sus fantasías en la red ha sido el motor de muchos expertos, como el consultor tecnológico inglés Jim Whightman, quien desarrolló el programa Chat Nannies; capaz de detectar a pedófilos que intentan ponerse en contacto con niños en las salas de chat de internet.

El programa crea una imitación convincente de una persona joven que participa en una conversación en una sala de chat, mientras que al mismo tiempo analiza la conducta de la persona con la que está hablando, sus palabras, la conjunción de las mismas, el intercambio o la solicitud de intercambio de archivos fotográficos, entre otras variantes de conversación existentes en un foro virtual. Dicho programa crea miles de subprogramas, denominados "nanniebots," que se conectan a distintas salas de chat y mantienen conversaciones con usuarios de esos grupos. Si el programa detecta alguna actividad sospechosa, envía por correo electrónico una transcripción de la conversación a Whightman, quien luego decide si debe avisar a la Policía.

Las salas de chat son consideradas como las zonas cibernéticas donde los jóvenes tienen más riesgo de "apadrinamiento", un término utilizado para describir la relación armoniosa que el pedófilo suele establecer con su víctima, por desgracia el programa aún está en fase experimental en la Gran Bretaña, por lo que sólo existen en el mercado 100 mil nanniebots dentro de aquella nación, y no es compatible con el idioma español.

PRECAUCIONES

Dentro de las precauciones que dan a conocer los especialistas en el tema, para que los padres de familia protejan a sus hijos de cualquier edad, están el eliminar o restringir el acceso a computadoras con cámaras de video, así como el supervisar completamente el acceso a internet de los menores. Verificar el contenido del correo electrónico del pequeño, así como informar al niño o niña sobre los riesgos que representa el dialogar con extraños, informarles que la web es una herramienta de estudio y de trabajo, mas no para desarrollar nuevas amistades. Restringir el acceso a internet con claves o programas de seguridad que se venden en tiendas de computación. En cuanto al mundo real, es necesario que se revalore la relación de nuestros hijos con amigos y con los padres de éstos para evitar un posible abuso, así como con vecinos e incluso con familiares cercanos, como tíos, primos mayores y en guarderías; para tomar en cuenta que un lazo estrecho de amistad entre su hijo y un adulto puede ser indicio de un acto pedófilo.

<http://www.oem.com.mx/>

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.
 Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObrasDerivadas 2.5](#).
 Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).